

Estimados compañeros,

Antes de nada quiero de nuevo recordaros que es vuestra colaboración y apoyo lo que da sentido a la existencia de esta Revista. Vuestra colaboración científica para la redacción de sus contenidos, y vuestra colaboración editorial participando en el Comité Editorial, que está abierto a cualquier socio que desee comprometerse en él, es lo que determina su pervivencia y su crecimiento. A través de la dirección electrónica direccion.revista@aepnya.org podéis los interesados recabar más información al respecto. Al hilo de esto, en este trimestre se incorpora al Comité un nuevo socio, el Dr. Kristian Naenen. Muchas gracias, y bienvenido.

En los últimos números hemos tenido algunos retrasos con la distribuidora de la Revista, que confío en que se vayan solucionando, si no lo han hecho ya, en este año. Igualmente, me consta que hay socios que, principalmente por motivos de actualización de sus direcciones, no reciben correctamente su ejemplar. Si conocéis, vosotros lectores, a alguien en esta situación, o vosotros mismos la padecéis, poneos en contacto bien con nuestra Secretaría Técnica, bien con esta dirección (podéis encontrar nuestros correos electrónicos en estas páginas), y resolveremos la incidencia a la mayor brevedad.

De este pasado primer semestre del año hay que resaltar, necesariamente, el 56º Congreso de nuestra Asociación. Por cuestiones puramente prácticas y de forma decidimos en Asamblea que todos nuestros encuentros se denominaran “Congreso”, y este ha sido el primero de esta nueva etapa, cumpliendo con creces las expectativas, de una Reunión y de un Congreso. Quiero por eso felicitaros a todos: Tomás J. Cantó, Kristian Naenen, Helena Romero, Josefa Barragán, Roberto Belmonte, Loreto Brotons, Lydia Cremades, Cayetana García-Quintero, Cristina Lasso, Gustavo López, Eva Martín, Eugenio Peiró, Demelsa Rodríguez, Marien Terrés, Mehdi Ziadi. A todos vosotros, gracias por vuestro trabajo, y felicitades por vuestros logros. Dejáis para Barcelona (2012) y Granada (2013) muy alto el listón.

Releyendo la última carta del año 2010 encuentro un cierto poso de desánimo en lo que atañía al posible establecimiento de nuestra disciplina, por fin, como especialidad independiente. Como en respuesta, el Comité Organizador de Alicante nos regaló la presencia y las declaraciones de la actual Ministra de Sanidad en la Clausura del Congreso, y este número de la Revista se incluye su discurso. Parece que realmente todo va cobrando for-

ma esta vez, pero habrá que seguir de cerca el proceso y, si lo hay, sus resultados.

Se celebró igualmente en este semestre en Helsinki el 14th International Congress of ESCAP, que pasa a partir de ahora a ser bianual en vez de cuatrianual (el próximo, Dublín 2013: www.escap2013.org). Debemos felicitarnos por la importante presencia científica de nuestra Asociación en él, empezando por la sesión inaugural, a cargo del Dr. Celso Arango, y siguiendo por los distintos pósteres y comunicaciones llegados de nuestro país (23). En el seno del mismo se renovó la Junta Directiva de la ESCAP, en la que finalmente decidió no repetir mandato la Dra. M^a Jesús Mardomingo: M^a Jesús, gracias por tu enorme trabajo en estos años. Gracias a este gran trabajo por ella desarrollado, la Asociación ha podido mantener su presencia en la nueva Junta Directiva a propuesta suya, sustituyéndola quien esto escribe.

También el Dr. Javier Sansebastián ha decidido dejar su puesto de representación internacional de nuestra Asociación, en este caso como delegate en la UEMS (Unión Europea de Médicos Especialistas), después de años representándonos con un excelente y duro trabajo. Igualmente quien esto escribe toma su relevo por decisión de la Junta Directiva llevada a Asamblea, concretándose en la reunión celebrada por este organismo en el seno del Congreso ESCAP. En dicha reunión se plantean como acciones prioritarias para los próximos dos años: actualizar el “training log-book” de Psiquiatría Infanto-Juvenil (libro que contiene las directrices propuestas por este organismo para la formación en Europa de especialistas, y que data del año 2001), y promover un sistema de formación médica continuada (“lifelong medical training”, sistema “EACCME”, “continuous personal development - CPD”). Se ocupará de ello el Working Group de Education & Training, en el que están integrados los delegados por AEPNYA y SEPYPNA.

Por último, os recuerdo que los días 10 al 12 de Mayo de 2012 se celebrará en Barcelona nuestro 57º Congreso. Su Comité Organizador nos invita a presentar propuestas de Mesas Redondas y Talleres a través del correo electrónico aepnya2012@agora-events.com.

No me queda sino esperar que el presente número de la Revista alcance vuestras expectativas.

Atentamente,

Óscar Herreros, director de la Revista
direccion.revista@aepnya.org